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Titel: Umgang mit Parlaments Empfehlungen aus der VBK "Verwaltungsstrukturen und Prozesse optimieren"
im Bezug auf das Budget 2025

Am 5. Juli 2022 hat das Parlament mit dem Postulat "Verwaltungsstrukturen und -prozesse optimieren" den Stadt-
rat beauftragt, Möglichkeiten aufzuzeigen im Stadthaushalt Effektivität und Effizienz zu steigern, um das struktu-
relle Defizit zu senken.

Mit Bericht und Antrag vom 25. Mai 2023 hat der Stadtrat das Postulat beantwortet und dem Parlament mögliche
Sparmassnahmen aufgezeigt. Die daraufhin eingesetzte VBK hat diese vom Stadtrat vorgeschlagenen Massnahmen
an 11 Sitzungen beraten und am 25. März 2024 eine Berichterstattung mit Handlungsempfehlungen zu Handen des
Stadtrates abgegeben.

An der Sitzung vom 7. Mai 2024 hat das Parlament eingehend über die Empfehlungsvorschläge der VBK diskutiert
und mit 28-Ja-Stimmen bei einer Nein-Stimme dem Stadtrat empfohlen, den Bericht der vorberatenden Komrnis-
sion und die parlamentarische Beratung in die Budgetierung miteinzubeziehen.

Der Stadtpräsident hat sich an der Mai-Sitzung zuversichtlich gezeigt, dass der Stadtrat zusammen mit dem Parla-
ment einige der Empfehlungen der VBK wird umsetzen können.

Mit dem vorliegenden Budget 2025 ist die Ernüchterung gross. Auf den letzten drei Seiten wird erwähnt, welche
Massnahmen umgesetzt wurden. Die Liste ist weder vollständig dafür aber sehr verwirrend und unübersichtlich. So
werden zum Beispiel vom Parlament empfohlene Massnahmen, welche der Stadtrat nicht umsetzen möchte, als
umgesetzt und somit erledigt deklariert.

Wertschätzung gegenüber der Arbeit der VBK aber auch gegenüber dem Parlament, sieht für mich anders aus. Ich
bitte den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Warum wird im IAFP nicht detailliert und ausführlich auf die Empfehlungen des Parlaments eingegangen?

2. Weshalb wurden die meisten Empfehlungen des Parlaments und der VBK im Budget 2025 nicht berücksich-
tigt?

3. lst der Stadtrat bereit, dem Parlament vorgängig zur Budgetsitzung vom 3. Dezember 2024, eine Übersicht
der Empfehlungen zukommen zu lassen mit entsprechenden Begründungen, warum einzelne Massnahmen
nicht umgesetzt wurden, respektive was allenfalls noch geplant ist?
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Albrecht Frank  signiert Künzle Thomas                     signiert 

Allenspach Urs  signiert Loher Itta                      

Bischofberger Werner Loser David                      

Brander Pascal  signiert Mauchle Patrik                      signiert 

Broger Marco  signiert Meister Markus                     signiert 

Ebneter Matthias Oberholzer Andreas              signiert 

Fürer Pascal  signiert Pfister Martin 

Hardegger Elmar  signiert Pfister Roger 

Helfenberger Andreas  signiert Rosenberger Markus               signiert 

Jau Kurt  signiert Rütsche Andrea 

Kessler Lukas  signiert Schlegel Christian                    signiert 

Kobler Florian Schwizer Angelo                     signiert 

Kobler Ursula  signiert Schwizer Marina                     signiert 

Kretz Büsser Claudia  signiert Sönmez Pakize                       signiert 

Künzle Alois  signiert Uffer Martina                         signiert 

 


